



# Bhabinkamtibmas Aiptu Robangi Galang Sinergi dengan Warga, Ajak Aktifkan Kembali Siskamling untuk Cegah Pencurian

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Jul 27, 2023 - 15:40



BHABINKAMTIBMAS CIRACAP AIPDA ROBANGI, SH.  
-7°19'48", 106°31'14", 128,0m  
27/07/2023 09:07:24

*Bhabinkamtibmas Aiptu Robangi Galang Sinergi dengan Warga, Ajak Aktifkan Kembali Siskamling untuk Cegah Pencurian*

Sukabumi, 27 Juli 2023 - Suasana kebersamaan dan sambutan hangat terasa saat Bhabinkamtibmas AIPTU BAMBANG SUGIONO dari Polsek Ciracap, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan sambang warga di Desa Ciracap, Kecamatan Ciracap. Dalam kunjungannya, Bhabinkamtibmas menghadirkan semangat shilaturahmi sekaligus menyampaikan Program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H yang dikenal dengan sebutan Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

"Tadi saya datang untuk menyapa, bersilaturahmi, dan mendengarkan curhatan serta saran dari bapak ibu sekalian. Bapak Kapolres Sukabumi sangat mengutamakan interaksi langsung dengan warga, dan melalui Program Aa Dede, kami ingin menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis," ujar AIPTU BAMBANG SUGIONO dengan ramah.

Bhabinkamtibmas juga menyampaikan keinginan untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat. "Saya ingin menjadi mitra sekaligus sahabat bagi warga. Mari kita bersama-sama menjaga wilayah kita masing-masing dengan lebih baik, sehingga tercipta keamanan yang maksimal," sambungnya dengan penuh semangat.

Salah satu langkah konkret yang diusulkan oleh Bhabinkamtibmas adalah mengaktifkan kembali Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) di wilayah Desa Ciracap. "Dengan Siskamling yang aktif, kita bisa lebih waspada dan tanggap terhadap situasi di sekitar kita. Ini merupakan salah satu cara efektif untuk mencegah tindak pidana pencurian," tuturnya.

Warga merespon antusias ajakan Bhabinkamtibmas dan menyambut baik kehadirannya dalam upaya menciptakan lingkungan yang lebih aman. Mereka juga berkesempatan untuk berbagi curhatan dan memberikan saran, yang akan menjadi bahan evaluasi dalam upaya peningkatan pelayanan kepolisian.

Dalam acara yang penuh kehangatan tersebut, Bhabinkamtibmas berharap semangat kebersamaan dan gotong royong dapat terus ditingkatkan. "Mari kita bersatu dan bekerja sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa kita. Saya akan senantiasa siap mendengarkan dan menjawab kebutuhan serta keluhan warga," tegasnya sebelum berpamitan.